



Communiqué

Pour diffusion immédiate

NOMINATION DE L'AGENT DE SOUTIEN RÉGIONAL EN MATIÈRE DE VIOLENCE ET D'INTIMIDATION

Amos, lundi 22 février 2016 - Les directeurs généraux des commissions scolaires de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec annoncent la nomination de M. Christophe Poirier au poste d'agent de soutien régional dans la lutte contre la violence et l'intimidation.

Le comité de sélection régional a retenu la candidature de M. Poirier en raison de ses connaissances en prévention de la violence en milieu scolaire et de sa vision de l'intervention. Il occupe actuellement un poste de technicien en éducation spécialisé à la Commission scolaire de l'Or et des Bois et possède 5 années d'expérience dans ce domaine. Détenant un baccalauréat en psychoéducation depuis 2011, il est étudiant à la Maîtrise en psychoéducation.

Dans le cadre de son stage terminal à la Maîtrise qui prend fin en avril 2016, il travaille à l'implantation du *Programme d'encadrement par Privilèges (PEP)* à l'école Sainte-Lucie de Val d'Or qui est une approche plus comportementale que coercitive. L'objectif de son stage consiste à évaluer les effets de ce programme sur l'ambiance de classe auprès des élèves et des enseignants. La prémisse soutient que plus un enfant se sent bien à l'école, plus il sera récompensé pour ses bons comportements, il devrait en résulter au bout du compte une baisse d'écarts de conduite chez les élèves donc une diminution considérable de comportements violents à l'école. Dans le cadre de ses études de 2^e cycle, monsieur Poirier est sous la direction de M. Alexandre Beaulieu, PH.D. et professeur à l'UQAT.

Son rôle sera essentiellement d'accompagner et soutenir le réseau scolaire, en fonction des besoins et des priorités déterminés localement, relativement aux orientations ministérielles et à la mise en œuvre des dispositions de la Loi de l'Instruction publique pour prévenir et combattre l'intimidation et la violence dans les écoles.

Les commissions scolaires des régions de l'Abitibi-Témiscamingue et Nord-du-Québec pourront profiter de l'expertise de monsieur Poirier dès la mi-mai puisque les directeurs généraux lui ont confié un mandat de deux ans avec une possibilité de poursuite de mandat.

- 30 -

Renseignements
Hélène Turcotte, drh
Commission scolaire Harricana
(819) 732-6561 poste 2218